

Anwendertagung

## Im Dialog mit den Kunden

**[17.10.2014] Um Neuerungen des Ratsinformationssystems more!rubin ging es vom 30. September bis 1. Oktober auf einer Anwendertagung des Unternehmens more! software.**

Der rheinland-pfälzische Software-Anbieter more! software hat vom 30. September bis 1. Oktober 2014 zu seinen jährlichen Anwendertagungen eingeladen. Ein Hauptaugenmerk der Veranstaltung galt den Neuerungen des Ratsinformationssystems (RIS) more!rubin, welches nach Herstellerangaben bereits in über 500 Kommunen in Deutschland und in der Schweiz im Einsatz ist. Die rund 160 Teilnehmer aus mehr als 80 Kommunen waren aufgefordert, Wünsche und Erfahrungen in die Diskussion einzubringen. Die dadurch gewonnenen Anregungen sollen in die Weiterentwicklung der Software-Lösung einfließen. Denn es sei gerade dieser enge Kontakt mit den Anwendern, so more!-Geschäftsführer Thomas Franz, die es dem Unternehmen ermöglichen, seit über 20 Jahren erfolgreich am Markt zu agieren.

(ma)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement,